

# *Confirman en Uganda caso de virus similar al ébola*

---



Kampala, 19 oct (RHC) El Ministerio de Salud ugandés confirmó este jueves la existencia de un caso del virus de Margburgo, una patología similar al mortífero ébola que segó miles de vidas en Africa occidental.

Tras una serie de pruebas se confirmó que se trata del germen aislado por primera vez en la ciudad alemana de la cual toma su nombre, dijo la titular del ramo, Jane Ruth Aceng.

La dolencia causa una fiebre hemorrágica con un alto índice de mortalidad, se origina en riñones de primates verdes de Uganda y sus primeras víctimas fueron trabajadores de laboratorio que analizaban esos especímenes.

Especialistas recordaron que en 2014 ese país africano sufrió un brote de la dolencia que causó decenas de muertes.**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/144875-confirman-en-uganda-caso-de-virus-similar-al-ebola>



**Radio Habana Cuba**